



# もうすぐ納涼祭!

楽しさ200%、はじこ車や起震車も再登場します

今年もいよいよ納涼祭がやってきました。昨年お休みだったのはしこ車や起震車が復活し、みなさんの乗車をお待ちしています。体験はなによりも貴重なもの! 楽しいものか怖いものか、まずは乗ってみてはいかがでしょう。

シャギリでお祭り気分になり、盆踊り・よさこい沼津踊りに参加して体を動かし、模擬店でおいしいものを食し、

ゲームや福引きでワクワクして夏の一夜をみんなでお楽しみしましょう。

そして子供や女性に人気のバザーは地区センターで七時から催されます。格安で良いものをゲットしてみてください。

子供も大人も日常の忙しい生活から解放されて、のんびり楽しい一時を過ごして、明日からまたガンバリましょう!  
(大橋喜代美)

**納涼祭**  
17-17で今年は楽しさ200%!!

はじこコーナー  
オラムネ  
オジュース  
オアイス  
オジャガタ  
オ焼きそば  
オかき氷  
オ綿菓子  
オポップコーン

子ども広場  
保健相談  
輪投げ  
お楽しみ!  
子ども版はじこコーナー  
3世代盆踊り広場  
バザー会場  
地区センター  
19時から

模擬店コーナー  
白銀しゃぎり会、よさこい沼津踊りも登場!

平成14年7月6日(土) 18時より  
場所: 沼津第一小学校グラウンド  
会場はきれいにゴミは3分別にしてください

## 梅雨の合間のモーツァルト

教育文化部

アンサンブル静岡の室内楽演奏会が6月23日(日)午後に行われました。日本歌曲からはじまり

モーツァルトの弦楽四重奏曲などが演奏され、生の演奏にゆつたりと豊かなひとときを過ごすことができました。来場されたおよそ百人の方の中からは「忙しい毎日なのですが、この演奏を聴いて心にしみて、生活が潤

## 環境問題講演会のお知らせ



竹田恒泰氏

とき 8月9日(金)午後7時  
ところ 第一地区センター  
テーマ 「誰も教えなかった環境学」

講師 竹田恒泰氏  
(二十代の若さで環境問題の専門家&実業家として活躍中)

いますね。「生の演奏を身近に聴き、バロックの雰囲気を感じ、これに参加してよかったです。…」  
サロンの気分を味わった? 半日でした。  
(川島ひろみ)

## 消防ボランティア活動に参加してみませんか

地元消防第二分団では、新入団員を募集しています。和気あいあいとした楽しい消防団です。未婚、既婚、自営業、会社員を問いません。20才以上で健康な方、入団即OKです。  
連絡先・白銀町 米山まで  
TEL(962)2329

環境問題は、今、世界中で深刻な問題となっております。  
竹田さんはこの問題を斬新な切り口で分かりやすく説明し、地球、自然にとって何が良く何が良くないのか、私たちがどうすればいいのかを具体的な事例をもとに語ってくれます。

環境について考えることは、未来を生きる子供達にとっても欠かせないことです。この機会には非親子で参加してみませんか。(小学5、6年生以上のお子様にお薦めします)  
(塩沢直美)

## ちよつと一言

地域の中であなたが感じられたことや、ご意見をお寄せ下さい。甘口、辛口何でもけっこうです。

## プラス指向でコミュニティ

一中PTA会長 白壁 忠孝  
いつもコミュニティの皆様には一中生を見守って頂き有難く思っております。このお礼になればと思ひ、筆を持ちました。  
人の数が少なくなっている今「排除の理論」のコミュニティ活動ではなく、地域の皆様(老若男女を問わず)の才能を集め、また外部の情報や応援を集めてプラス指向のコミュニティ活動をする必要が大です。

お互いに意見を聞き合いながら自らの「品性」を高めあい、楽しく明るいコミュニティになったらと思ひますと胸がワクワクしてきます。

このようになれば、地域に育てられる一中生の中から、将来のすばらしいコミュニティを支える人材が生まれてくるでしょう。私の心からの願ひです。

# 一小的歴史初の女性校長と女性PTA会長がそろって誕生しました

本年度は小、中学校とも新しい校長先生が着任されました。お二人とも優しい温かいお人柄です。ことに一小的の石

## 『継続は力なり』

沼津市立第一小学校 校長 石川せつ子



(趣味) 観劇、映画鑑賞、旅

行するのが好きです。  
(生まれ) 山梨県の出身です。自然の恵みをいっぱいを受けて育ちました。  
(家族) 夫、息子、娘、義母、私の五大家族です。原に住んでいます。

## 一中の校長先生は一ハニセンチ!

## 『思いやり・共に生きる・愛』を大切に

沼津市立第一中学校 校長 堰沢周平



(趣味) 高校生の頃から釣りをしています、釣果は外道

・ 下手物ばかりです。  
(生まれ) 横浜生まれです。  
(家族) 長女24才、長男23才妻と母の五大家族。双葉町の住民です。  
(前任は) 長井崎中校長として2年間勤務していました。

(前職は) 県教育委員会青少年課青少年指導班長として青少年の健全育成に関わる仕事に携ってきました。

(第一印象) 地域の方々の学校によせる思いの強さに、身の引き締まる思いがしました。不易の部分を大切にしていきたいと思っています。  
(座右の銘) 継続は力なり  
(データ) 162センチ、体重は、理想体重より少々オーバー気味、すこぶる健康体です。トラ年の52才です。

(第一印象) 伝統ある学校として、地域の方々が温かく見守って下さっていると感じています。ありがたいことです。  
(座右の銘) 座右の銘というわけではありませんが「思いやり・共に生きる・愛」、こんなことを大切に教育活動に携ってきたつもりです。  
(データ) 182センチ、74kg。丑年生まれで53才になるうとしています。

## 『寂しがり屋が運のツキ』

一小PTA会長 山本敦子



「山本さん」と聞いて、大方の人は「あつ、あの体格のいい声の大きい(ついでに態度も?)人ね。」と共通の連想をしてくださると思います。でも、本当は、気が小さくて寂しがり屋で、決断力がなくて...。こんな私がどうして

こんな事になったのか」と言いますと、私の信条である『出会いを大切に』の思いのまま人の集まる所、人の集まる所へと足を向けたのが、PTAに係わる結果になってしまいました。  
こんな何の取り柄もない私ですが、先生方、地域の方々のご協力を得まして、子供達のためにがんばりますのでよろしく願います。

## 10/13日(日)開催です

開催に向けて準備が進んでいます

平成十四年度一小運動会とコミ体育祭の「合同運動会」準備委員会が四月より新体制のもと開催されました。

十月十三日(日)と既に日程の決まった中、学校側とコミ準備委員の代表の出席をいただき具体的な話し合いが始まり活発な意見交換がされました。運営・準備に対して幾つかの課題はありますが、今後毎月一回の準備委員会を設け、煮詰めた話し合いをいくつもります。

学校と地域社会が進めていく初めての大きなイベント、是非皆さまのご協力をお願い致します。

準備委員長 吉村清次郎

### データ第一地区

地区センター来場者数累計 13万6750人(5月末現在)  
地区センター総利用回数 6173回(5月末現在)  
第一中学校生徒数 153名  
第一小学校児童数 269名

# 「中生は全員」救急救命士!?

でも本当に  
なれたらすごいね

第一中学校では6月の10日から28日にわたって全校生徒を対象に沼津市消防救急センターのご協力をいた

だいて、救急救命法の講習会を開催しました。これは各学年ごとに50分の講習を計3回受講するという本格的なもので、俗に人工呼吸といわれる心肺蘇生法や大出血時の止血法、応急手当等々消防士さんの説明に皆真剣に耳をかたむけ、ビデオ講習やダミーの人形を使った実習などに興味深く取り組んでいました。そしてすべての講習を無事終えた中学生諸君には救急救命法受講終了カードが発行されました。

このように中学生が全員救急法の講習を受けるとい

徒達が、正しい知識と自信を持ち、そして命の大切さを考えてくれるように願っています。がんばれ一中生！  
そして先生方ありがとうございます。どうぞございます。



## 速報 砂の造形大会 末広町子供会が優秀賞

6月16日志下海岸で開かれた沼子連主催の大会で末広町子供会が見事受賞しました。

## 速報 沼陸リレーチーム 全国大会連続出場

○全国大会出場(東京国立競技場)  
六年男子四百米リレー 8/23 8/25

○東海大会出場(三重伊勢陸上競技場)  
六年女子四百米リレー 8/25  
五年混合四百米リレー 8/25  
応援よろしくお願ひします

地区センター休館日	
7月	1. 8. 15. 21. 22. 29
8月	5. 10. 11. 12. 19. 26
9月	2. 9. 16. 23. 24. 30
TEL 963-5088	

## 第一校区ドッジボール大会 末広チーム優勝!

5月19日(日)第一校区沼子連主催のドッジボール大会が開催されました。Aコートは連合B.C、錦丸子と同点の結果、得失点差で昨年優勝の真砂町チームが決勝進出を決めました。Bコートを勝ち進んだ末広町に19対20で惜敗し、惜しくも連覇をのがしました。当日は心配されていたお天気も晴れ、第一小学校グラウンドで開催でき、子連役員一同ホッと胸をなでおろしました。早朝から保護者の皆さまや先生方のご協力をいた



だいてスムーズに準備が進み、白熱した一日でした。  
ご協力ありがとうございました。  
渡辺弘子 (校区長)

## 21世紀の赤ちゃん こんにちわ

21世紀の地域を担う子供たちの誕生をコミュニティのみんなでお祝いしましょう

只今登場  
していただける  
赤ちゃん  
募集中です

該当する方  
はご連絡下さい  
TEL963-5088  
地区センターまで

Three large empty rectangular boxes for contact information or photos.

欄外速報 東海高校総体(6/22, 6/23)・フェンシング男子サーブルで西野洋平くん(大手町・高二) 三位!  
女子フルーレで酒井寿里さん(西条町・高二) 四位!